

Nicht-thematische Diskussion

Nicht-thematische Diskussionen eignen sich gut für eine erste Kommunikation.

JCommSy-CommSy (archiviert)



Nachdem die Teilnehmenden den Raum erkundet und die Benutzung "erlernt" haben (siehe Moderationstipp Willkommen, Spaß, persönliche Vorstellung) geht es nun darum, eine erste Kommunikation unter den Teilnehmenden zu initiieren. Hierzu bieten sich nicht-thematische Diskussionen an. Diese können Sie z.B. mit dem "witzigen" Inhalt verbinden oder Sie diskutieren beispielsweise über die Farbe des CommSy-Raumes.

Mit einer nicht-thematische Diskussion nehmen Sie den Teilnehmenden die inhaltlich-thematische Hürde (der Teilnehmende muss sich mit dem Thema auseinandersetzen, eine Meinung bilden, diese "artikulieren" und auch noch vertreten) und bürden ihnen nur die technische Hürde auf, die mit den vorigen Maßnahmen soweit schon abgebaut sein sollte.

Ist eine erste Diskussion entsponnen und haben die Teilnehmenden die erste Erfahrung gesammelt, wie eine virtuelle Diskussion in Ihrer Veranstaltung "sich anfühlt", können sie thematische Diskussionen in den Blick nehmen.

Ideen für weitere nicht-thematische Diskussionen:

- Fragen zur Nutzung / Nutzungsprobleme: Lassen Sie die Teilnehmenden Fragen zur Nutzung von CommSy direkt in CommSy stellen. Ggf. antwortet sogar ein anderer Teilnehmender.
- "Wie findet Ihr das Raum-Logo?"
- "Soll ich die Prüfungstermine lieber im Januar oder Februar anbieten?"
- "Wollen wir eine Weihnachtsfeier / ein Sommerfest veranstalten?"
- ...